

An die Elternbeiräte und Gesamtelternbeiräte  
im Landkreis Ludwigsburg

## **Dankeschön für Ihre Unterstützung!**

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten uns herzlich bei allen Elternbeiräten und Gesamtelternbeiräten für ihr Engagement und ihre Unterstützung bei der Wahl des Landeselternbeirat Kindertagesbetreuung – kurz LEBK - bedanken. Besonders freuen wir uns über die hohe Wahlbeteiligung im Landkreis Ludwigsburg – ein starkes Zeichen für gelebte Mitbestimmung und gemeinsames Interesse an der Zukunft unserer Kinder.

Dank Ihrer Stimmen konnten unsere beiden Kandidaten, Anna Radermacher und Sascha Mößner, erfolgreich gewählt werden. Dies wird unserem Landkreis zugutekommen, da wir nun die Möglichkeit haben unsere Anliegen aktiv einzubringen und wichtige Themen voranzutreiben.

Ein besonderer Dank gilt allen, die uns in diesem Prozess unterstützt haben. Ihr Vertrauen und Ihre Beteiligung sind ein wertvoller Beitrag für unsere gemeinsame Arbeit. Anna Radermacher äußert sich enthusiastisch über ihre Wahl: „Ich freue mich sehr, dass ich meine Arbeit im LEBK fortsetzen darf. Als Eltern vertreten wir die Interessen unserer Kinder und zusammen können wir viel bewegen. Ich freue mich auf die nächsten 2 Jahre und die Zusammenarbeit mit anderen engagierten Eltern.“

Sascha Mößner hat die Herausforderungen im Blick: „Es wird eine spannende neue Herausforderung mit vielen alten, aber auch neuen Gesichtern. Ich freue mich 2 Jahre lang Fachkräfte, Eltern und ihre Kinder vertreten zu dürfen. Es gibt viel zu tun und ich nehme diese große Herausforderung gerne an.“

Mit freundlichen Grüßen

**Miriam Rieck**

*Vorsitzende Landkreiselternbeirat*